



## Actualidad Universitaria



# Las editoriales universitarias tienen que “innovar o quedarán desfasadas”

La UNE entrega sus premios nacionales de edición a un total de once obras

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

El secretario general de Universidades, Federico Morán, aseguró ayer en la entrega de los XV Premios Nacionales de Edición Universitaria que este tipo de editoriales “tienen que apostar por las nuevas tecnologías, tienen que innovar, porque si no quedarán desfasadas”. Morán también indicó que el objetivo del Ministerio es reconocer la “investigación de buena calidad” y que a través de un sello de calidad se afianzaría “un proceso riguroso antes de publicar, con una verificación *ex ante*”. El secretario general aseguró que de ahí a que “se reconozca como garantía en los procesos de evaluación solo queda un paso”.

Federico Morán, la vicepresidente de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE), Ana Isabel González; y el vicerrector de Investigación, Innovación y Nuevas Tecnologías de la Universidad Pontificia de Salamanca, Antonio Sánchez fueron ayer los encargados de entregar los XV Premios Nacionales de Edición Universitaria en un acto celebrado en el hotel NH Catedral. Además, por primera vez se hizo entrega del Premio Nacional a la Investigación sobre Edición Universitaria y Edición y Sociedad de la Información, que precisamente ha recaído en el grupo de investigación Electra de la



El grupo Electra de la Universidad de Salamanca recibe su premio.

ALMEIDA

Universidad de Salamanca por el trabajo *El ecosistema del libro electrónico universitario*.

### Obras galardonadas

Un total de diez obras recibieron ayer su premio en un acto enmarcado en la asamblea general que la UNE celebra en la Universidad Pontificia de Salamanca ayer y hoy. El premio a la mejor obra editada fue para *Las plantas en la Biblia* (Universidad de Deusto y Consejo Superior de Investigaciones Científicas); *El dibujo infantil en la evacuación durante la Guerra Civil (1936-1939)* (Univer-

sidad de Málaga), recibió el galardón a la mejor monografía en las áreas de Ciencias Humanas y Sociales. Por su parte, *Hasta el infinito y más allá* (Universidad de Cantabria), ha obtenido el premio a la mejor monografía en las áreas de Ciencias Experimentales y de Tecnologías; *Psicología del desarrollo II* (UNED), el premio a la mejor monografía en las áreas de Ciencias de la Salud; y *Regalos, favores y donación de órganos* (Universidad de Deusto), el premio a la mejor monografía en las áreas de Ciencias Jurídicas y Económicas.

El premio a la mejor colección

recayó en *Divulgación Científica* (Universidad de Sevilla); mientras que el premio a la mejor coedición con una editorial privada fue para *Cosmos. Ensayo de una descripción física del mundo* (CSIC con Editorial Catarata). *Estudio y documentos para la historia de la diplomacia española en el siglo XVIII* (Universidad de Córdoba y Universidad Rey Juan Carlos); *Robert Boyle* (Universitat Jaume I, traducción de Joaquín Beltrán Serra y Luis Miralles); y *Residuos industriales, sanitarios y agrícolas* (Universidad Politécnica de Cataluña) fueron los otros tres galardonados. ■